



Edition de CAMBRAI

Dimanche 14 Octobre 2007

Des effectifs du campus en baisse, mais...

Le campus stabilise ses effectifs, mais diminue le nombre de ses étudiants par promotion, professionnalisation oblige. En cette rentrée 2007, le campus La Forêt compte 728 étudiants d'inscrits, soit une cinquantaine de moins que l'année dernière. Mais la progression persiste puisque 2006 avait vu une hausse exceptionnelle de 10 pour cent de ses effectifs. L'année qui débute n'affiche donc que des chiffres de promotion régulière au regard des autres années. «Au début, il y avait surtout des DEUG, formation universitaire générale, précise Michel Delannoy, ancien directeur de

l'université, aujourd'hui chargé de mission par la présidente de l'université de Valenciennes. Maintenant on va plus vers "le professionnalisé", avec des formations plus restreintes.» La moitié des étudiants cambrésiens sont en effet inscrits dans les deux départements d'IUT, et cinq licences professionnelles ont été ouvertes sur le campus. Enfin, pour compléter la formation universitaire, aussi au niveau Master, La Forêt propose désormais ses Masters première et deuxième année, en apprentissage. Les étudiants peuvent également bénéficier sur le campus des deux

premières années de licence dans les filières droit et administration économique et sociale, complétées ensuite à l'université de Lille ou en sciences et sciences humaines, poursuivies ensuite à l'université de Valenciennes.

Il reste des places: à l'heure actuelle, l'inscription à l'université de La Forêt dans certaines filières est encore possible. Il reste des places dans certaines promotions. Pour vous renseigner Tél : 0327723300.

Tous droits réservés : La Voix du Nord
F4E27NA9S83A6C5CC94C0AE2CA0631601FE82C3EC057199583672E5

Diff. 301 156 ex. (source OJD 2005)